



Insgesamt 16 Chronisten aus dem Bezirk trafen sich kürzlich zum zweiten Schwazer Bezirks-Chronistentag in Vomp.

Foto: Sternad

Chronisten aus dem ganzen Bezirk kamen zusammen

Schwaz – Das neue Markt-gemeindeamt Vomp war diesmal Treffpunkt der Chronisten des Bezirkes Schwaz. BM Karl-Josef Schubert begrüßte insgesamt 16 Gemeinde-Chronisten, deren Arbeit er große Wertschätzung zollte. Nach einer Besichtigung

des neuen Gemeindehauses fand im Sitzungssaal der zweite Schwazer Bezirks-Chronistentag statt. Zudem standen Neuwahlen an. Astrid Holzer aus Mayrho-fen wurde als Bezirksbeauf-tragte wiedergewählt. Ihr Stellvertreter bleibt Martin Luxner. (chro)